

El aparcamiento del Polígono Almafrá será asfaltado y contará con cien plazas

23/04/2021



La Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles del Ayuntamiento de Elda ha comenzado los trabajos para **remodelar y asfaltar el aparcamiento situado en el Polígono Almafrá**, en la intersección de la avenida de **Filipinas con la calle Doctor Fleming**, con el objetivo de crear cien plazas de aparcamiento en el barrio de **San Francisco de Sales**, pensado sobre todo en los días en los que hay mercadillo, así como para **ofrecer un mejor servicio a las familias que acuden al colegio Nuevo Almafrá**. Esta obra tiene un presupuesto de unos **40.000 euros**.

Este solar era utilizado en la actualidad como aparcamiento por la ciudadanía, pero debido a su mal estado hacía muy complicado el acceso de los vehículos de mayor volumen, con las consiguientes aglomeraciones

de tráfico los martes y los sábados, días de mercadillo, además de las horas punta de entrada y salida de la escuela infantil.

Por ello, desde la Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles se afrontó el proyecto de urbanización del solar, dentro del Plan "Elda Renace", para **garantizar un lugar de estacionamiento de calidad al que puedan acceder los vehículos sin riesgo de sufrir desperfectos o accidentes entre los peatones**.

Las obras tendrán una duración aproximada de un mes. En concreto, se va a proceder al fresado del asfalto existente y la retirada del árido sobrante, la implantación de zahorras artificiales, la realización del rebaje correspondiente en la acera para el acceso y la salida de

vehículos, así como el asfaltado definitivo y la **2.347,56** metros cuadrados.
señalización vial, todo ello en una superficie total de